

Le Petit Journal du Tarn-et-Garonne – Publié le 30 janvier 2025

## CÉRÉMONIE DES VŒUX AUX FORCES DE SÉCURITÉ DU DÉPARTEMENT



*Les forces de sécurité*

*réunies Crédits : MiLa*

A l'initiative du préfet Vincent Roberti, la grande famille de la sécurité s'est réunie dans les salons de la préfecture pour partager les accomplissements de 2024 et les objectifs pour 2025. Tout d'abord le préfet a tenu à souligner l'importance de l'engagement et de la coopération entre les différents services. Après les vœux de bonheur, de réussite professionnelle et de santé pour l'année 2025, ainsi que des remerciements pour l'engagement des forces de sécurité, le préfet est revenu sur l'année 2024 qui a été marquée par des événements majeurs, tels que les Jeux Olympiques, les élections, et des manifestations, nécessitant un déploiement important des forces de sécurité. Les défis que la société contemporaine traverse et ses crises multiples, nécessitent adaptabilité et proximité de la part des forces de sécurité. Il a souligné l'excellente coopération entre les différents services de sécurité, y compris le SDIS, les services de la préfecture et l'autorité judiciaire, les succès de 2024 incluent la réforme de la police nationale, la création de nouvelles unités de CRS, et l'inauguration de brigades de gendarmerie.

**Objectifs pour 2025 :** Les objectifs pour 2025 incluent la sécurité du quotidien, la lutte contre la délinquance, et l'amélioration de la coordination entre les forces de sécurité. **Prévention de la délinquance :** Une refonte du modèle de prévention de la délinquance est prévue pour mieux répondre aux réalités actuelles. **Sécurité routière et intra-familiale :** Les efforts se poursuivront en matière de sécurité routière et de lutte contre les violences intra-familiales, avec des initiatives spécifiques pour chaque domaine. **Lutte contre les stupéfiants :** La lutte contre les stupéfiants sera intensifiée avec des opérations coordonnées et ciblées. **Immigration et radicalisation :** Les actions contre l'immigration irrégulière et la radicalisation se poursuivront, avec une reconnaissance des efforts déjà réalisés. Le préfet Vincent Roberti : « Je rends hommage à votre action pour le travail accompli en matière d'éloignement

(239 mesures d'éloignement en 2024 à l'encontre des ESI, taux de 27% contre 15% en 2023). Les efforts que vous avez réalisés en termes de procédures ont payé. Il faut poursuivre cette mission difficile mais essentielle. J'associe également à ces remerciements le directeur de la Maison d'arrêt, et salue l'efficacité des contacts en matière d'éloignement de détenus. » Il a terminé son allocution par : « Chacun et chacune d'entre vous, vous incarnez les valeurs de la République. Je tiens à vous réaffirmer ici ma gratitude, ma confiance, et mon soutien. Soyez fiers de votre mission, de votre uniforme, vous concourez à la sécurité du Tarn-et-Garonne, vous donnez une image positive à nos concitoyens. Face aux défis de notre monde, l'État est un recours essentiel pour nos concitoyens. »

Avant de passer à la partie conviviale de la soirée le préfet a remis deux médailles de la sécurité intérieure, échelon bronze, au **Lieutenant-Colonel Christophe Masse Délégué Militaire Départemental adjoint** et à **Mme Chantal Canezin, en poste à la direction départementale de la police nationale.**

MiLa